

CONMEMORACION DEL PRIMER CENTENARIO DEL JUICIO DE AMPARO

Por iniciativa del maestro Francisco González de la Vega, Procurador General de la República, e ilustre catedrático de nuestra Facultad, la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la Procuraduría General de la República, la Escuela Nacional de Jurisprudencia y la Escuela Libre de Derecho, organizaron un acto de excepcional importancia para conmemorar el primer centenario del Acta de Reforma que instituyó el juicio de amparo. Esta magna celebración se efectuó el 11 de mayo último a las once horas en el Palacio de las Bellas Artes. El acto se realizó, además, con la cooperación del H. Tribunal Superior de Justicia del Distrito y Territorios Federales, de la Procuraduría General de Justicia del Distrito y Territorios Federales, del Ilustre y Nacional Colegio de Abogados, de la Academia Mexicana de Jurisprudencia y Legislación, de la Barra de Abogados, de la Academia Mexicana de Ciencias Penales y de la Academia Mexicana del Trabajo.

La ceremonia revistió gran solemnidad, pues asistió el Presidente de la República, señor licenciado D. Miguel Alemán Valdés, con casi todos los titulares de las Secretarías de Estado; el Presidente de la H. Suprema Corte de Justicia de la Nación, señor licenciado D. Salvador Urbina, y los Ministros de ese Alto Cuerpo; el Presidente de la H. Comisión Permanente del Congreso de la Unión, señor Coronel D. Carlos I. Serrano, y los miembros de esa H. Asamblea; representantes de las Misiones Extranjeras; los funcionarios del H. Tribunal Superior y de la Procuraduría del Distrito y Territorios Federales; representantes de la Universidad Nacional y de esta Escuela Nacional de Jurisprudencia; de la Escuela Libre de Derecho; del Ilustre y Nacional Colegio de Abogados; de la Academia Mexicana de Jurisprudencia y Legislación; de la Barra Mexicana; del Sindicato de Abogados; de la Asociación Nacional de Abogados; de la Academia Mexicana de Ciencias Penales y de la Academia Mexicana del Trabajo. También estuvieron presentes los Gobernadores, los Presidentes de las Legislaturas locales y los de los Tribunales Superiores de Justicia de los Estados.

Presidió el acto el señor Presidente de la República, licenciado Alemán, junto con el coronel Serrano, el licenciado Urbina, el licenciado González de la Vega, y el licenciado Virgilio Domínguez, Director de la Escuela Nacional de Jurisprudencia.

Es de hacer notar la gran importancia y trascendencia que tiene el hecho de que los titulares de los tres Poderes Federales hayan asistido a una ceremonia de la naturaleza de la que reseñamos. Por otra parte, la numerosísima concurrencia formada